

ものづくり最前線！！

2020年3月号

【今月のごあいさつ】

2020年からの新しい取り組みとして「名古屋生産技術セミナー」を2月19日(水)14:00より弊社セミナールームにて開催させていただきました。記念すべき第1回目のテーマは「エアコンプレッサーの基礎技術・保全」として三井精機工業(株)様にご講演いただきました。おかげさまで24名ご参加いただき、満員御礼で開催することが出来ました。ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。

一般的に工場全体の消費電力の内、20~30%がコンプレッサーと言われています。また直接生産に関わらない設備のため、整備等が行き届かない場合もございます。今回は、基礎技術や保全だけでなく、設備の現状把握から運転特性、具体的な省エネ改善策検討を三井精機工業(株)様にご紹介いただきました。今後も年間通して名古屋、愛知の技術振興のため、ものづくり企業の生産技術力を高めるセミナーを開催してまいります。



<名古屋生産技術セミナー>

【ものづくりトピックス】

『スポーツテック』

東京五輪を間近にして、テクノロジーの進化はスポーツ界にまで影響を及ぼしている。スポーツとテクノロジーを組み合わせ「スポーツテック」なる言葉も誕生。半世紀前「大鵬の疑惑判定負け」があって以来、大相撲にビデオ判定が導入された。「スポーツテック」が広がりを見せている。スポーツ判定は人から機械へ、楽しみ方はテレビ中継からスマホなどに多様化。スポーツ選手のトレーニングに高度なソフトウエアが使われる。学校の体育授業まで変わってくる可能性がある。サッカーなどですでに利用されているものとしてIntelの『True View』というものがある。スタジアムに設置されたカメラが撮影した高精細映像を瞬時につなぎ合わせ、全方向からプレイを確認できる。これは観ている側としても面白く、審判としても間違いのない結果を出してくれるので、全スポーツに導入される日もそう遠くないだろう。世界では伸びているが日本では伸びていなもの、それがスポーツ市場だがスポーツテックがそんな状況を変えることを期待したい。



【会社案内】 有限会社パール金属

ホームページを更新しました！



<https://www.pearl-kinzoku.com>

事業内容：機械工具・工作機械・工場用設備用品、産業機器などの卸販売
分電盤・配電盤用のオリジナル鋁金部品の販売、環境設備商品の卸販売
お問合せ：info@pro-kogu.com
社長ホットライン：090-2928-3231
(お客様相談窓口：堀口)



【堀田ウォーカー】 交流ひろば マナ

NPO法人からし種が運営している、福祉事業活動のひとつで民族文化問わず、様々な環境境遇に係る問題の改善や解決を図るために活動している団体との連携を図り、生き辛さを負う人々が地域で孤立しないように居場所を提供しています。

日中はモーニングやランチ、それが終わると手づくり御惣菜やお菓子など販売もしていて、どれもお手頃なので仕事をしている女性の味方です。ランチなどは、400円~650円ほどで美味しくおなががいっぱいになります。ボランティアの方と支援の必要な方が一所懸命働いているのをみると、いつも身が引き締まります。

交流ひろばマナ

【住所】名古屋市瑞穂区堀田通8丁目
8-1
【TEL】052-883-9039



【今月の売れ筋商品】

7leaders 年度末キャンペーン

国内メーカーの同等品をリーズナブルに提供します♪

超硬 4 枚刃不等分割不等リード 38° /41° 刃長 3D

E141-3.0HX-SET(Φ6・Φ8・Φ10・Φ12)

コーティングはナノ粒子の多層皮膜コート。一般鋼から高硬度鋼まで幅広い被削材に適しています。

通常 28,040 円 → 特別価格 14,020 円



さらに!!!

上記のセットをご購入で、
カタログ掲載商品 よいどり

5本まで 定価の半額!!

(一括注文に限る)

★弊社在庫揃えております。
お気軽にお問い合わせ下さい♪

【今月のビジネスコラム】

(有)がんばれ社長：武沢信行氏

『長生きと傑作の関係性』



司馬遼太郎の『坂の上の雲』は、伸びやかな物語展開が爽やかで気持ちよい。第二巻に注目すべき箇所がある。子規が若いころ松尾芭蕉を批判している。晩年 10 年がもっとも芭蕉らしい期間であり、特に神ワザの境地に入ったのは死の直前の 3~4 年というのだ。子規は「わが国古来の文学者や美術家をみるに、名を一世にあげてほまれを後生に垂れる人の多くは長寿の人である」とし、寿命を分類した表を掲げている。この表をみると、寿命の長い人が結局は勝ちであるらしい。七十歳以上のグループにもっとも「偉大な人」が多く、ついで八十歳以上である。六十歳以上という、うんと数が減る。五十歳以上に、芭蕉も入っている。この項の人々は創作期間が短かった為にやはり人数が少ない。子規は芭蕉にその「持ち時間」の短さをなげいている。長生きすることが大切だ、ということと、天才芭蕉でもわずか 2 割だけが名作で、あとは駄作なのか、という驚きをもってこれを読んだ。そうすると、会社経営も 2 割の意思決定が的確であれば天才と言えるのかもしれない。

【歴史に学ぶ生き様】

ザ・ビートルズ

ザ・ビートルズはイギリス出身のロックバンド。そのビートルズがアメリカに進出するまでにどれくらい時間がかかったかご存じだろうか。レノンと



マッカートニーと一緒に演奏を始めたのがアメリカ上陸する 7 年前。最高傑作といわれるアルバムの発売までが約 10 年。ビートルズが売れる前、ドイツのハンブルグ行きの話が持ち上がった。その頃のハンブルグにロックバンド用のクラブはなく、出演したのはストリップ劇場。レノンはインタビューで当時のことを話している。「ハンブルグで演奏もうまくなり、自信もついた。1 日 8 時間ステージに立たなくちゃならなかったから、新しいやり方を見つける必要があった」当時のメンバー、ピートベストはこう述べている。「帰ってきたころには本当に素晴らしくなった。学んだのは体力だけじゃない。ものすごい数の曲も覚えなくてはならなかった。ロックだけじゃない。帰ってきたとき、ザ・ビートルズは他のどんなバンドとも違っていた」ハンブルグでの経験がビートルズを強くしたとも言えそうだ。

【社員の声】

堀口祐子

桜の開花が、間近になり温かく過ごしやすくなってまいりました。しかしながらテレビでもネットニュースでもコロナウイルスの話題ばかりで、薬局では朝早くからマスクや消毒薬を求める人を通勤時に毎日見かけます。弊社でも通常は考えられない、体温を測る非接触の温度計、マスクを長持ちさせるためのマスクに入れるガーゼ、免疫力を上げるホットタブ、空気清浄器、除菌水などが売れていて、大変驚いております。特に免疫力を上げるホットタブは、リピートが多く私もここ 1 年ほど愛用しておりますが、風邪をひくどころか喉がいたくなることもなくなり、自分自身の免疫力の向上を実感しています。クエン酸と重層でできている口に入っても安全な錠剤なので、赤ちゃんやアトピーの方でも使え入浴するだけで体の汚れが落ちるので、石鹸いらずです。体が温まり眠る前に体温が程よく下がる為ぐっすり眠れます。今一番のお気に入りです。気になる方はご連絡ください。10 錠のお試しサイズ (1000 円税抜) もあります。是非おためしください。

